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開催日時 会場 参加人数

出席議員

班長 司会 報告 記録 受付

1

2

3

阿賀野市役所（阿賀野市保育会）午後１時３０分　～　午後４時００分

天野　美三男

第２３回議会報告会で聴取した意見・回答の報告と対応一覧表（その２）

平成３０年５月２４日 （木） 　　４人

村上　清彦 倉島　良司 近山　修 清野　栄一

一貫した子どもの育ちを支援するために
も、窓口一本化だけではく、子ども課の設
置が必要だと考える。学校への引継のた
めにも「校園長会議」に保育会も参加させ
てほしい。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

質問　・　意見 回答 議会の対応方針 委員会等の対応協議結果等

村上　清彦 村上　清彦 天野　美三男

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）

保育士の確保について、早くから東京など
大都市の保育施設から養成校へ採用の
働きかけが行われている。大都市と処遇
の格差があり、人材が流出している。県内
でも各自治体で対策が図られているが、
阿賀野市は無策である。保育士の処遇改
善を検討してもらいたい。

京ヶ瀬地区の保育関連施設の受け入れ
問題が発生しているが、保育会として対策
を講じるためにも必要な情報提供をお願
いしたい。将来を見据えた保育・教育、子
育て支援施策、計画的な施設整備など
「子ども・ 子育て会議」等で議論していくべ
き。

□委員会で対応を協議（所管：　　　　　　　）
■行政側に伝える（回答の要・不要）
□当日の回答どおり
□過去に出た意見と同じであり既に協議済
□保留（事業等の現況や今後の展開等を
受けての判断とする）


